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ATA DA 302ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 

 

Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às 19h30m, em sua sede social, 1 

nas dependências do Country Club Valinhos no “Salão de Festas”, e em segunda 2 

convocação às 20h, com a presença de 19 (dezenove) Conselheiros, a seguir: 3 

ANTONIO DE OLIVEIRA LIMA JUNIOR, SERGIO TADEU  PORTO, 4 

OSVALDO SEROTINE, NELSON VICENTINI, LUIS ANTONIO SANTUCCI, 5 

RAFAEL DI GIORDIO ENDERLE, DAVSTON  FERNANDO MORASI, 6 

PAULO DE SOUZA LEOTERIO, RENATO LUIZ, VALDIR GARCIA, JOÃO 7 

AITA SOBRINHO, JOSÉ CARLOS  SARTORI, JOSÉ CARMELINO 8 

LOURENÇO, JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, ROBERTO KAZUHIRO 9 

KUBO, ADEMIR JOÃO ROSSI, ADRIAN ROBERTO CHIMINAZZO, 10 

GUSTAVO HENRIQUE T. MOYSÉS  e CLAUDIR GONÇALVES DE SOUZA, 11 

e 02 (dois) convidados, CARLOS ZANELLA e AILTON TORDIN  .Conforme 12 

assinaturas no Livro nº 06 "REGISTRO DE PRESENÇA", às folhas 20 (vinte) verso 13 

e 20 (vinte) anverso. O edital foi publicado no JORNAL DE VALINHOS no dia 25 14 

de setembro, página DIVERSOS C4, e afixado em todos os quadros de avisos do 15 

clube, com a seguinte ordem do dia: item a) Leitura, Apreciação e Votação das 16 

Atas 294º, 295º e 296 das Reuniões anteriores. Item b) Ratificação das 17 

Reuniões OnLine e Atas 297°, 298°, 299° e 300 e 301 itens c) Leitura 18 

do Expediente Leitura, item d) Apreciação e Votação do Balancete do 19 

4º Trimestre 2019, encerrado em 31/12/2019, item e) Apreciação e 20 

Votação dos Relatórios de Atividades 2019, Item f) Nomeação de 21 

Comissão para Reforma Estatutária, item g) Nomeação de Comissão 22 

para Reforma do Regimento Disciplinar, item h) Assuntos Gerais. 23 

Valinhos, 24 de Setembro de 2020. JOAQUIM DIQUISOM ALBANO 24 

Presidente do Conselho Deliberativo. O Presidente da Mesas JOAQUIM 25 

DIQUISOIM ALBANO iniciou a reunião convidando o Presidente 26 

CARLOS ZANELLA para compor a mesa e seguida solicitou a    todos 27 

que fizesse um minuto de silencio pelas vítimas do COVID 19 e 28 

estendeu a homenagem à MARIA APARECIDA CÓCOLI Ex 29 

funcionaria do RH do Country Club, após 36 anos de serviços 30 

prestados e que faleceu no último dia 09 de abril de 2020. Ato continuo 31 

o Presidente da Mesa pede a palavra e faz o Agradecimento especial aos 32 

nossos colaboradores Diante das dificuldades impostas pelo isolamento 33 

social e o avanço do Coronavírus pelo Brasil, a Diretoria Executiva teve 34 

uma ação coerente e importante de prevenção ao impacto da pandemia, 35 

agindo com responsabilidade para garantir a manutenção e o equilíbrio 36 

financeiro do nosso clube, importante destacar que todas as ações 37 

sempre tiveram apoio deste conselho deliberativo. Quero fazer em nome 38 



 
 

 

do conselho deliberativo um agradecimento todo especial, aos nossos 39 

colaboradores, que ao longo processo isolamento social em escala de 40 

revezamento sempre estiveram presentes, realizando as manutenções 41 

que se faziam necessárias ao clube. Reconhecemos também a dedicação 42 

dos colaboradores que trabalharam remotamente, para garantir a 43 

continuidade das operações com a mesma excelência e a qualidade de 44 

sempre, reconhecida por nossos associados. Por fim quero agradecer, os 45 

companheiros e companheiras do conselho, que não mediram esforços 46 

durante os últimos meses, compreendendo o momento crítico que 47 

passamos no início da pandemia, e por não terem medo de lutar por dias 48 

melhores e tão merecidos, para por todos nossos associados, da qual 49 

fazemos parte - Juntos venceremos o Medo! Obrigado. Em seguida o 50 

Presidente da Mesa Diretora deu posse ao novo Conselheiro SERGIO TADEU P. 51 

PORTO, que se apresentou ao demais Conselheiros, colocando-se à disposição de 52 

todos. Em Seguida o Presidente passou ao item a) da ordem do dia e colocou em 53 

votação as Atas 294, 295 e 296 O Conselheiro VALDIR GARCIA pediu dispensa da 54 

Leitura da ATA 294 que foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 55 

Continuando a reunião o Presidente colocou em apreciação a ATA 295, o Conselheiro 56 

OSVALDO SEROTINE solicitou dispensa da Leitura em votação a ata 295, que foi 57 

aprovada por unanimidade. Da mesma forma o Conselheiros OSVALDO 58 

SEROTINE solicitou dispensa da leitura da ATA 296 que foi colocada em votação e 59 

aprovada também por unanimidade. Dando sequência à reunião o Presidente da Mesa, 60 

esclareceu ao plenário sobre a vaga que temos na Mesa Diretora uma vez que o 61 

segundo secretario MARIO DE FREITAS, hoje é o Vice Presidente da Diretoria 62 

Executiva; desta foram o Presidente nomeou como Secretário ADOC o incansável e 63 

dedicado colaborador NELSON VICENTINI e o convidou afazer parte da Mesa. 64 

NELSON VICENTINI, à luz do artigo 54 do Estatuto esclareceu ao plenário   a 65 

nomeação do Secretaria ADOC e se colocou à disposição da Mesa até o final do 66 

mandato da mesma. Ato continuo passou-se ao item b) da ordem do dia, passando à 67 

ratificação das atas 297, 298, 299, 300 e 301 das reuniões ON LINE. O Conselheiro 68 

OSVALDO SEROTINE pediu a dispensa da leitura da ATAS o que foi aceito pelo 69 

Presidente da Mesas que as colocou em votação, e todas foram ratificadas e aprovadas 70 

por unanimidade. Item c) da ordem do dia; o Presidente solicitou ao Primeiro 71 

Secretario a Leitura do Expediente o LUIS SANTUCCI, lê os ofícios dos 72 

Conselheiros que se afastaram para concorrerem ao pleito eletivo para Vereador pela 73 

Cidade Valinhos a saber: EDSON ROSENDO, CARLOS HIROCHI NAKAO, 74 

CARMEM LILIAN DE MORAES CALÇAS, NADIR CALVI (Prefeito) e 75 

ELISIANE JULIATO M. COSTA. Justificaram ausência através do Grupo de 76 



 
 

 

Whatsapp os Conselheiros FABRICIO BIZARI, GILMAR JOSÉ PAVAN, 77 

PEDRO POZZUTO, CLAUDIO ROBERTO GRIGOLON, JOSELENE SILVA 78 

DE SOUZA, JULIANA DE BRITO SARAIVA, FERNANDO LAURENÇO DA 79 

SILVIERA, GIL STELVIO DE P. GARCIA, PAULO SERGIO MARCONDES, 80 

TIAGO DOS SANTOS, ANOLDO BELARMINO DA SILVA , ANTONIO 81 

APARECIDO B. DO PRADO, JORGE LUIZ DE OLIVEIRA, LUIZ CARLOS 82 

COSTA,  SERGIO LUIZ IANSEN e TÂNIA AP. DIAS MOREIRA, Ato continuo 83 

o Presidente passou a o Item d) da ordem do dia e convidou o Contador AILTON 84 

TORDIN e o Ex Presidente OSVALDO SEROTINE para fazerem parte da Mesa. 85 

Ao colocar em apreciação o Balancete 4º (quarto) trimestre de 2019 o ex-presidente 86 

OSVALDO SEROTINE solicitou ao Presidente JOAQUIM DIQUISOM 87 

ALBANO para fazer uso da palavra e para apresentar ao Conselho Deliberativo 88 

algumas fotos de obras e investimentos que foram executadas nos últimos 3 (três) anos 89 

sempre com a participação e aprovação do Egrégio Conselho Deliberativo.Foram 90 

apresentadas todas as obras executadas no total de 24. Sendo obras e Investimentos, 91 

desde as mais simples até as mais complexas como por exemplo a contenção do nosso 92 

lago em seu vertedouro onde com executamos a obra de forma paliativa uma vez que 93 

o problema somente será resolvido definitivamente quando pudermos fazer um novo 94 

projeto e executar a contenção com GABIÕES. OSVALDO esclarece que encerrado 95 

o mandato houve diversos ruídos no sentido de criticar a Diretoria anterior de que ela 96 

havia deixado dividas para a próxima Diretoria. OSVALDO diz que não deixou dívida 97 

e sim Investimento e que tudo que foi comprado foi aprovado pelo Conselho 98 

Deliberativo, que há contas a pagar mas há também créditos a receber. Esclareceu 99 

ainda que se dedicou diuturnamente durante seu mandato que hoje está com problemas 100 

de saúde, não sendo descartada uma cirurgia e que junto com o Secretario ROBERTO 101 

visitou todos os fornecedores da Obra do Novos Vestiários; que o Secretário 102 

ROBERTO embora com problemas de saúde durante os últimos dois anos não 103 

abandonou a obra muito menos o Clube. Por último demonstrou no Passivo os saldos 104 

a receber no balancete do quarto trimestre 2019 e que se dá por contente em fechar o 105 

balancete do quatro trimestre com superávit de R$101.000,00. OSVALDO finalizou 106 

desejando boa sorte ao Presidente CARLOS ZANELLA apesar da PANDEMIA que 107 

assola o País, e mais uma vez se colocou à disposição da diretoria que passa a colaborar 108 

como membro do Conselho Deliberativo com todo o prazer. Em seguida o Primeiro 109 

Secretario LUIS SANTUCCI, leu o parecer do CONSELHO FISCAL, que é 110 

favorável à aprovação do Balancete do quarto trimestre 2019. O Conselheiro 111 

NELSON VICENTINI, reconhece o esforço do Presidente OSVALDO e fazendo a 112 

retrospectiva do ano de 2019 comenta que ouviu de leigos que a diretoria deixou 113 

dívida; esclarece que dívida e quando você gasta e não tem como pagar; afirmando 114 

que, o que ficou foi Investimento e que temos receitas futuras a receber.  O Presidente 115 

CARLOS ZANELLA, também entende que não é divida o que foi investido; e que 116 



 
 

 

não vê nada de errado uma diretoria investir e a nova diretoria pagar. Entende que tudo 117 

é uma continuação e não pode ser diferente disto, não somos uma Prefeitura. O 118 

Presidente da Mesa também comenta sobre a dedicação do Presidente OSVALDO em 119 

suas duas últimas gestões dizendo que o trabalho desenvolvido é de fato digno de 120 

elogios e parabeniza o Ex Presidente.Em seguida o Balancete do quarto trimestres foi 121 

colocado em votação pelo Presidente da Mesa Diretora e foi aprovado por 122 

unanimidade. Ato continuo passa-se ao item e) da ordem do dia Leitura e apreciação 123 

do Relatório de Atividade. O Secretario ROBERTO esclarece alguns dados do 124 

relatório de 2019, e fala sobre a frequência diária que esteve próxima de 1039 acessos 125 

em 365 dias do ano, lembrou que o carnaval ainda é o evento que supera a frequência 126 

de qualquer outro evento promovido pelo Country. Por fim analisou a estatística da 127 

família countrysta apresentada no relatório e   que fechou o ano de 2019 com 7856 128 

associados e que este ano em função da Pandemia estamos com uma família de 7300 129 

pessoas; mas que percebe-se que aos poucos os associados estão retornando ao Club. 130 

Colocado em votação o Relatório de Atividades 2019, foi aprovado por unanimidade. 131 

Idem f) da ordem do dia Nomeação de Comissão para Reforma Estatutária 132 

o Presidente da Mesa apresenta os nomes do Conselheiros que se se 133 

dispuseram a fazer parte da Comissão; são eles: ANTONIO DE 134 

OLIVEIRA L. JUNIOR, OSVALDO SEROTINE, ADEMIR JOÃO 135 

ROSSI, DAVISTON FERNANDO MORASI, BENEDITO RUBENS DE 136 

SOUZA.O Presidente da Mesa lembra que este número de 137 

colaboradores continua em aberto, e   informa que já a algum tempo, 138 

conselheiros vem trabalhando nas propostas de reforma estatutária e 139 

que a ideia é no mais tardar na primeira reunião de 2021, o texto já 140 

estar apto a ser encaminhado para a Assembleia Geral. O Secretario 141 

ROBERTO lembra ao Presidente da Mesa que os associados devem ter 142 

a liberdade de enviar proposta porém, apenas pelo Canal de 143 

Comunicação disponível aos Associados, que é a Área Restrita, para 144 

que o trabalho não seja banalizado. ANTONIO DE OLIVEIRA L. 145 

JUNIOR, esclarece, e já solicita a abertura de um Link no Site 146 

especifico para que as sugestões sejam protocoladas e posteriormente 147 

analisadas pela comissão. O Presidente da Mesa sugere que usemos o 148 

boleto para lembrar aos associados da reforma, motivando-os a enviar 149 

sugestões e em seguida, coloca em votação a Comissão criada para a 150 

Reforma Estatutária, sugerindo convidar o associado CARLOS FELIX 151 

e o Conselheiros JUVENAL FONSECA LAGO para fazerem parte da 152 

Comissão, o   que foi aprovada por unanimidade. Ato continuo passa-153 

se ao Item g) da ordem do dia; que no mesmo sentido, nomeia a 154 

Comissão para Estudos de Reforma do Regimento Disciplinar Interno; 155 

ressalta que a Comissão será a mesma que fará os estudos para 156 



 
 

 

Reforma Estatutária. O Presidente da Mesa coloca em votação a 157 

aprovação da comissão de estudos do Regimento Disciplinar, e o 158 

mesmo foi aprovado por unanimidade. O Presidente da Mesa faz uso 159 

da palavra para prestar homenagens ao Secretario ROBERTO que 160 

neste período de pandemia, mesmo hospitalizado não mediu esforço 161 

para atender ao Conselho e também à Diretoria Executiva levando em 162 

frente todas as rotinas e demandas do Clube tornando-se essencial 163 

para o bom andamento do dia a dia do Country Club.  O presidente da 164 

Mesa passa a palavra ao Presidente CARLOS ZANELLA que esclarece 165 

que estamos em um ano muito difícil mas continuamos trabalhando 166 

em tudo que foi possível. Agradeceu ao Conselho pela autorização em 167 

ampliar o Deck do quiosque João do Monte que ao iniciar a obra 168 

percebeu-se que poderíamos aproveitar melhoro espaço, criando uma 169 

nova sala de 90m². Esclareceu que há diversos projetos em andamento 170 

como por exemplo alterar o projeto de frente do clube retirando a caixa 171 

d’água e o transformador como também projetar uma nova Secretaria. 172 

Em seguida passa-se ao item h) Assuntos Gerais. O Conselheiro 173 

OSVALDO SEROTINE, agradece e parabeniza ao Presidente CARLOS 174 

ZANELLA, por ter instalado a Coordenação Esportiva dentro do Clube. 175 

O Conselheiro JOÃO AITA parabeniza a gestão anterior na pessoa do 176 

Ex presidente OSVALDO SEROTINE solicita deixar registrado também 177 

o empenho e o trabalho incansável da Arquiteta ERICA REGINA 178 

OLIVERO durante os dois anos em que construímos os novos 179 

vestiários e estende os agradecimentos ao Secretario ROBERTO. JOÃO 180 

AITA prossegue e questiona sobre ouso do logo do Clube informando que 181 

elaborou uma pesquisa e inseriu o logo do Clube mas que em seguida a pesquisa foi 182 

retirada do Site com o argumento de que não se poderia fazer uso do logo do Clube. 183 

Finaliza dizendo que gostaria de saber porque não pode usar o Logo do clube dentro 184 

do clube. O Conselheiro JOSE CARMELINO, informa que ao criar uma comitiva na 185 

Cidade, criou-se o LOGO, que no entanto a Diretoria da Comitiva foi cobrada não só 186 

pelo registro do Logo, mas também pelo seu uso, e por suas responsabilidades.  O 187 

Presidente da Mesa pondera que para se usar o logo do Clube há de se ter autorização 188 

da Diretoria e que a pesquisa não fora feita pela Diretoria Executiva portanto não se 189 

deve usar o Logo. O Presidente CARLOS ZANELLA esclarece que o logo do Club 190 

somente poderá ser usado de forma oficial e com autorização da Diretoria. O 191 

Conselheiro NELSON VICENTINI parabeniza ao Presidente da Mesa por 192 

homenagear o ROBERTO, informa que está bem próximo dele, e a algum tempo, 193 

conhece bem seu trabalho além de sua paciência em tratar os assuntos pertinentes à 194 

função.   O Conselheiro NELSON lembra e alerta ao Presidente   CARLOS 195 

ZANELLA que ele tem um ano ajustadíssimo. Em seguida O Presidente da Mesa 196 



 
 

 

Diretora responde a pergunta do Conselheiro VALDIR GARCIA que é sobre o 197 

mandato vencido dos Conselheiros.  O Presidente da Mesa Diretora propõe que os 198 

mandatos dos conselheiros sejam novamente prorrogados até o dia 30 de junho de 199 

2021 e que ira providenciar um novo edital Eletrônico para se votar novamente esta 200 

sugestão de prorrogação. Eu, LUIS ANTONIO SANTUCCI, primeiro Secretário 201 

redigi a presente ATA que vai assinada por mim, e também pelo Presidente da Mesa 202 

JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos nove 203 

dias de outubro de 2020. Ass._______________________________________ LUIS 204 

ANTONIO SANTUCCI Primeiro Secretário e Ass. 205 

___________________________ JOAQUIM DIQUISOM ALBANO Presidente do 206 

Conselho Deliberativo. 207 


